

Weil sieht mit dem „Fifty-Fifty Wärmebonus-Modell“ die richtige Antwort

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 28. September 2022 um 21:11 Uhr

Einvernehmen auf der heutigen Ministerpräsidenten-Konferenz

Weil sieht mit dem „Fifty-Fifty Wärmebonus-Modell“ die richtige Antwort

Mittwoch 28. September 2022 - Berlin / Hannover (wbn). Das niedersächsische „Fifty-Fifty Wärmebonus-Modell“ erfüllt die Entlastungsforderungen beim Gaspreisdeckel.

Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil ist insofern zufrieden mit dem Einvernehmen zum Energiepreisdeckel auf der heutigen Ministerpräsidenten-Konferenz in Berlin. Stephan Weil: „Einvernehmen gab es heute dahingehend, dass wir in Deutschland dringend einen Energiepreisdeckel für Strom, Gas und Wärme benötigen, damit die Kosten für Strom und Gas nicht weiter explodieren.“

Fortsetzung von Seite 1 Der Energiepreisdeckel muss schnell kommen, eine spürbare Entlastung bringen, einfach und unbürokratisch umsetzbar sein. Was den Gaspreis angeht erfüllt das niedersächsische Fifty-Fifty Wärmebonus Modell all diese Voraussetzungen.

Dort, wo dieser Preisdeckel nicht ausreicht, muss es zielgerichtete Hilfsprogramme geben. Gleichzeitig dürfen wir nicht darin nachlassen, konsequent für eine sichere Energieversorgung auf Basis von Erneuerbaren Energien zu arbeiten. Nur dann werden wir werden langfristig derart angespannte Situationen verhindern können.

Dass es im Endeffekt auf der heutigen Ministerpräsidentenkonferenz doch gelungen ist, sich auf einen gemeinsamen Beschluss zu einigen, ist ein gutes Zeichen. Die Bürgerinnen und Bürger blicken mit großer Sorge auf die immer weiter steigenden Energiepreise. Sie erwarten von uns Signale der nationalen Einheit und Geschlossenheit und eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen Bund und Ländern bei der Krisenbewältigung. Auch die Verantwortlichen in den kleinen und mittleren Betrieben sowie in großen Industrieunternehmen fordern Bund und Länder immer wieder auf, gemeinsam einen Weg aus dieser Krise finden. Die Zeit drängt.

Trotz der schwierigen Beratungen heute blicke ich zuversichtlich auf das Treffen mit dem

Weil sieht mit dem „Fifty-Fifty Wärmebonus-Modell“ die richtige Antwort

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 28. September 2022 um 21:11 Uhr

Bundeskanzler am kommenden Dienstag. Wir müssen uns unserer gemeinsamen Verantwortung für die Menschen und die Unternehmen in unserem Land bewusst sein und sehr konkrete Auswege aus der aktuellen Krise aufzeigen.“